

# L'AUTO-NEIGE

## "Bombardier"

Le véhicule  
rapide  
qui n'a pas besoin  
de route!



### CARACTÉRISTIQUES GÉNÉRALES

Transmission:	Vitesses avant: marche arrière	Carrosserie: Tout en acier, embouti soudé
Suspension arrière:	A roues indépendantes	Longueur hors-tout de la machine: 17 pi. 8 po.
Châssis:	Châssis et essieu avant: fonte 17 pi. de longeur, 2,5 pi. de longeur horizontale	Hauteur: 79 pouces
Géométrie de châssis:	En caoutchouc, renforçée par deux équerres, sans fil	Vitesse de croisière: 25—30 milles à l'heure
Diamètres des roues:	600 sur 12"	Vitesse maximum: 50 milles à l'heure
Poids: arrière:	4,30 x 10,4 milles	Capacité: 15 passagers ou 2,500 livres
Suspension avant:	Ressorts à boudin	Moteur: Chrysler industriel 318VA, 150 cu.
Châssis: type tracteur, entièrement renfermé		Differential: Liquide, rapport de 4,1 à 1
		Largeur entre à hauteur des châssis: 58 pouces
		Poids: 4,780 livres
		Longueur hors-tout de la machine: 78 pouces

L'AUTO-NEIGE BOMBARDIER LIMITÉE

VALCOURT, QUÉBEC

DISTRIBUTION :



RENDEMENT SANS PAREIL SUR LA NEIGE OU LA GLACE

L'Auto-neige Bombardier, fabriquée à la main, trace sa propre route prestement sur la neige ou la glace. Sa suspension flexible sans égale et sa chaîne caoutchoutée brevetée distribuent le poids pour assurer le maximum de flottement et de traction. Avec son nouveau moteur Chrysler V8, l'Auto-neige a une vitesse de croisière de 30 milles à l'heure sur la neige et, en cas de besoin, peut filer à 50 milles à l'heure.

Sur les terrains difficiles, la réaction rapide de la direction et le centre de gravité abaissé garantissent une maniabilité et une stabilité accrues, gages de sécurité. Quand le relief et les intempéries interdisent tout autre mode de transport, l'Auto-neige achemine confortablement 15 passagers ou des charges de 2,500 livres.

C'est le véhicule d'hiver le plus adaptable. Il a à son crédit quantité de travaux de sauvetage durant les mois froids. Il apporte les soins du médecin aux endroits isolés par les tempêtes d'hiver et conduit à bon port sans danger les malades en état critique.

Quand la neige paralyse tout transport routier, seule l'Auto-neige Bombardier peut transporter en toute sécurité les écoliers. Elle livre le courrier à temps. Elle conduit plus vite à l'endroit des panneaux les équipes de réparation des entreprises de téléphone et d'électricité.

Les exploitants de stations d'hiver tirent parti de l'Auto-neige Bombardier pour transporter les skieurs, pêcheurs et chasseurs rapidement et en tout confort.

Pour l'industrie, le gouvernement, l'armée, le rendement reconnu des Autos-neige Bombardier résout à peu près tous les problèmes de transport d'hiver!



# "Bombardier" SNOWMOBILE

The speedy  
carrier  
that needs  
no highway!



#### GENERAL SPECIFICATIONS

Transmission:	3 speed forward, one reverse	Overall Length of Unit:	17 feet, 8 inches
Rear Suspension:	8 independent wheels	Height:	79 inches
Tracks:	rubber and steel (endless), 175 mm wide, 22½ feet overall length	Ground Speed:	25-30 m.p.h.
Track Belts:	rubber reinforced with steel cable (endless)	Maximum Speed:	50 m.p.h.
Ski Dimensions:	60 inches x 12 inches	Capacity:	15 passengers or 2,500 lbs.
Rear Tires:	4.50 x 16, 4-ply	Engine:	Chrysler industrial 318-V8, 100 H.P.
Front Suspension:	cold springs	Differential:	Hybird ratio 4.1 to 1
Chassis:	Aluminum body entirely enclosed	Width center to center of tracks:	58 inches
Body:	All steel completely welded	Weight:	4,780 lbs.
		Overall width of Unit:	78 inches

BOMBARDIER SNOWMOBILE LIMITED

VALCOURT, QUEBEC



#### UNRIValed PERFORMANCE ON SNOW OR ICE

The handcrafted Bombardier Snowmobile swiftly unrolls its own highway over snow and ice. Its unique flexible suspension and patented rubberized track distributes the weight for maximum flotation, maximum traction. With new Chrysler V8 power, the Snowmobile cruises over the snow at 30 m.p.h. and for emergency service, can easily reach a top speed of 50 m.p.h.

In difficult terrain the Snowmobile's quick steering response and low center of gravity ensure greater maneuverability and stability for safety. When terrain and weather stop all other forms of transportation, the snowmobile carries 15 passengers comfortably or payloads of 2,500 lbs.

Winter's most versatile vehicle. The Bombardier Snowmobile has an outstanding record of winter-time rescue work. It carries medical care to communities isolated by winter storms and safely evacuates the critically ill.

When roads are blocked with snow only the Bombardier Snowmobile carries children safely to and from school. It gets the mail through on time. It speeds telephone and hydro repair crews to trouble spots.

Winter resort operators add another dimension. Bombardier Snowmobiles now transport skiers, anglers and hunters in speed and comfort.

For industry, governments, armed forces, the proven performance of Bombardier Snowmobiles solves every wintertime transportation problem!

